

## NACHRICHTEN

### **Niklas Koch zweimal Zweiter im Youngster-Cup**

**MOTORSPORT.** Der für den Starkenburger AMC startende Niklas Koch hat beim dritten Rennen des ADAC-Kart-Youngster-Cup in Bernsgrün/Thüringen zweimal Platz zwei belegt. Das zwölf Jahre alte Motorporttalent aus Riedstadt-Crumstadt verbesserte sich damit auch auf Platz zwei der Gesamtwertung hinter seinem zweieinhalb Jahre älteren Mannschaftskollegen Artur Wagner. Schon an diesem Wochenende folgt der vierte Lauf der Serie auf der Kartbahn in Fulda/Dieterhausen. *udo*

Quelle: Darmstädter Echo vom 5. September 2013